

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Penelitian yang berjudul “ Analisis Laporan Keuangan Sebagai Alat Untuk Menilai Kinerja Pada PT. BAG di Surabaya” ini bertujuan untuk mengetahui kondisi kinerja perusahaan yang bersangkutan dilihat dari tingkat likuiditasnya, yaitu kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya, tingkat aktivitas, yaitu untuk mengukur seberapa besar efektivitas perusahaan dalam menggunakan sumber dayanya, tingkat solvabilitas, yaitu kemampuan perusahaan memenuhi kewajiban jangka pendeknya dan tingkat profitabilitas, yaitu kemampuan perusahaan menghasilkan keuntungan pada kegiatan usahanya.

Perusahaan yang diteliti adalah sebuah perusahaan di bidang jasa, yaitu perjalanan haji dan umroh, Surabaya. Data yang digunakan adalah laporan keuangan perusahaan periode lima tahun terakhir (2006-2010) yang berupa neraca dan laporan laba rugi. Alat yang digunakan untuk menganalisis laporan keuangan tersebut adalah dengan menggunakan rasio keuangan yang terdiri dari empat rasio, yaitu : rasio likuiditas, rasio aktivitas, rasio solvabilitas dan rasio profitabilitas.

Tahap-tahap yang dilakukan adalah mengumpulkan data laporan keuangan perusahaan yang diperlukan, kemudian dilakukannya perhitungan rasio keuangan yang telah dipilih dengan menggunakan angka-angka yang didapat dari laporan tersebut. Hasil perhitungan rasio pun didapat, yang kemudian digunakan untuk

menganalisis kinerja perusahaan dengan membandingkan satu periode dengan periode lainnya. Dari hasil analisis tersebut, peneliti dapat memberi informasi tentang kondisi kinerja perusahaan dan memberi saham.

Pembahasan dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan secara singkat sebagai berikut :

1. Tingkat likuiditas perusahaan ini bernilai nol, karena perusahaan pada tahun 2006 hingga 2010 tidak memiliki kewajiban yang harus dibayar.
2. Untuk tingkat aktivitas, perusahaan ini bernilai nol pada perputaran piutang, rata-rata umur piutang, perputaran persediaan, sehingga pada perusahaan ini tidak memiliki piutang dan persediaan, sedangkan pada perputaran aktiva tetap, perputaran total aktiva, dan perputaran modal kerja, perusahaan ini mampu menggunakannya secara efektif.
3. Pada tingkat solvabilitasnya, perusahaan ini mampu menggunakan keuangannya dengan baik dan mampu membayar beban tetap total.
4. Tingkat profitabilitas yang dihasilkan perusahaan ini juga cukup baik, karena mampu menghasilkan pendapatan yang tinggi.
5. Secara keseluruhan, kinerja PT. BAG ini cukup baik dalam mengoperasikan perusahaannya.

## **5.2 Keterbatasan Penelitian**

Penelitian ini dilakukan dengan prosedur yang telah ditentukan, namun dalam pelaksanaannya, ditemukan beberapa keterbatasan, yaitu : tidak adanya informasi tentang hutang dan piutang, sehingga tidak kelihatan pergerakannya.

### 5.3 Saran

Mengacu pada pembahasan dan kesimpulan penelitian ini, maka ada beberapa saran yang peneliti dapat berikan sebagai berikut :

#### 1. Bagi perusahaan

Dilihat dari hasil analisis yang menunjukkan bahwa keadaan perusahaan secara garis besar nilainya naik turun, maka perusahaan disarankan untuk menjaga kondisi stabil tersebut agar tidak menjadi turun terus di kemudian hari.

#### 2. Bagi mahasiswa/i

Untuk peneliti berikutnya yang akan melakukan penelitian dengan topik yang sama, disarankan untuk mendapatkan informasi tentang laporan keuangan sebanyak mungkin dari perusahaan untuk dapat memperdalam hasil analisis.

## DAFTAR RUJUKAN

Dwi Prastowo dan Rifka Juliaty. 2005. *Konsep dan Aplikasi Laporan Keuangan*. Edisi Kedua. Yogyakarta: UPP AMP YKPN

Ikatan Akuntan Indonesia. 2009. SAK. Jakarta: Salemba Empat

Mamduh M. Hanafi dan Abdul Halim. 2007. *Analisis Laporan Keuangan*. UPP STIM YKPN. Yogyakarta

Mamduh M. Hanafi dan Abdul Halim. 2009. *Analisis Laporan Keuangan*. Edisi Keempat. UPP STIM YKPN. Yogyakarta

Erich A. Helfert. 1997. *Teknik Analisis Keuangan : Petunjuk Praktis Untuk Mengelola dan Mengukur Kinerja Perusahaan*. Edisi Kedelapan. Penerbit Erlangga. Jakarta

Munawir. 2000. *Analisis Laporan Keuangan*. Liberty. Yogyakarta

Sofyan Syafri Harahap. 2007. *Analisis Kritis Atas Laporan Keuangan*. Edisi Keenam. PT. Raja Grafindo Persada. Jakarta

Kasmir. 2008. *Analisis Laporan Keuangan*. PT. Rajagrafindo Persada. Jakarta

Muhammad Taufik Al. Rizal. 2010. “*Analisis Laporan Keuangan Sebagai Alat Untuk Menilai Kinerja Pada Perusahaan Rokok Adhitama Setia Jaya Trenggalek*”. Skripsi Sarjana tak diterbitkan, STIE PERBANAS SURABAYA

Nur Indriantoro dan Bambang Supomo. 1999. *Metodologi Penelitian Bisnis : Untuk Akuntansi dan Manajemen*. Edisi Pertama. BPFE. Yogyakarta

Mariya Ulfa. 2001. “*Analisis Kinerja Keuangan Pada PT. Telekomunikasi Indonesia Tbk dan PT. Indonesia Satellite Corporate Tbk*”. Skripsi Sarjana tak diterbitkan, STIE PERBANAS SURABAYA

Bunda Mulia. 2008. “*Analisis Perbandingan Kinerja Keuangan dan Hubungannya dengan Harga Pasar Saham Pada PT. Ciputra Development Tbk dan PT. Lippo Karawaci Tbk Periode 2001-2005*”. Jurnal Business and Management. Vol. 4. No. 1

Antonia dan Sri Hasnawati. 2009. “*Analisis Kinerja Keuangan BUMN Sebelum dan Sesudah Privatisasi di Indonesia*”. Jurnal On Managements. Vol. 4. No. 2

Jumirin Asyikin dan Veronica Suryanti Tanu. 2011. “*Analisis Perbandingan Kinerja Keuangan Antara Perusahaan Farmasi Milik Pemerintah (BUMN) dengan Perusahaan Farmasi Swasta yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia*”. Jurnal Spread . Vol 1. No. 1